

# Cycle des Poissons



## Phase de Premier Croissant :

**quelles résistances internes à la mise en place de nos intentions remontent à notre conscience ?**

### Jeudi 14 mars :

**A 0:11 la Lune connaît sa conjonction exacte avec Jupiter en maison 6.**

**A 10:59 elle arrive à celle exacte avec Uranus en maison 12.** Autant dire que la matinée peut nous apporter de belles opportunités.

A noter que depuis que Mars se situe au carré d'Uranus, il y a une mise en lumière plus forte d'une forme d'agressivité vis à vis du féminin. L'entrée de la Lune dans cette dissonance va forcément y ajouter une certaine dose d'émotions. Nous sommes dans une période où le féminin se libère de ce qui a été « subi » et vise à trouver une forme de tranquillité, une capacité à Etre et jouir de tous ses droits. Qui dit féminin ne dit pas forcément « femme ». Nous avons tous une part de masculin et de féminin en nous. La colère peut ainsi vite prendre le pas mais les planètes en Poissons vont nous aider à la dissoudre.

**A 17:01 la Lune maison 9 se trouve au carré exact de Mars maison 6** laissant entrevoir un défi entre un élan d'agir porté par le mental et notre sensorialité. Revenons à notre corps, écoutons ses enseignements.

### Vendredi 15 mars :

**A 4:14 la Lune fait son entrée dans le signe des Gémeaux, qui était à l'Ascendant lors de la Nouvelle Lune !** Cela présage du besoin de trouver l'unité quant à nos intentions. Dans cette configuration la Lune arrive au carré de Vénus, la planète de notre bien-être, qui se situe depuis lundi soir dans le signe des Poissons. Vénus en Poissons tend à accentuer notre empathie envers nous-même et envers les autres. Il s'agit d'une invitation à s'aimer en grand et donc à dissoudre toutes nos dualités ou tout du moins à les accepter comme telles. Nous pouvons voir cette période comme la possibilité de goûter à une pleine acceptation de qui nous sommes et de ce qu'est la vie.

**A 11:59 La Lune et Vénus connaissent leur carré exact entre les maisons 12 et 9.** Etonnant de constater que les configurations de ces jours-ci se situent en grande partie dans les domaines de vie liés à des multiples de 3 : maison 6, maison 9 et maison 12 associés respectivement au rythme de la vie, à la direction que nous nous donnons et à l'intégration de notre vécu. Cela a forcément du sens dans cette fin de parcours astrologique. Voyons si tout est en cohérence à ce jour dans notre existence : intention pour 2024, direction actuelle et enseignements reçus notamment par nos expériences depuis le printemps dernier.

### Samedi 16 mars : on se retrouve pour notre pratique en live

**A 1:05 la Lune en maison 7 arrive au carré exact de Saturne en maison 3,** nous aurons à nous montrer particulièrement intègre et responsable dans nos échanges au cours de la journée. D'autant qu'en début d'après-midi la Lune débute son carré au Soleil ouvrant la phase de Premier Quartier !

A suivre...